



“En un lugar de la Mancha, de cuyo nombre no quiero acordarme...”

Miguel de Cervantes Saavedra, Don Quijote

Tief traurig nehmen wir Abschied von unserem herzenguten Mami und Schwiegermami, unserem wunderbaren Grossmami “Lela” und unserer Schwägerin, Tante und Gotte

## Maria Lang-Martin de la Sierra

8. Mai 1937 - 9. Mai 2020

Nur Stunden nach deinem 83. Geburtstag, bei dem wir alle nochmals bei dir sein durften, im Spital oder virtuell, hat dein Herz für immer aufgehört zu schlagen. Nun bist du mit Papi vereint.

Wir gedenken dir in Liebe, behalten unsere gemeinsame Zeit in schönster Erinnerung und sagen dir ganz einfach: Danke für alles.

Mit einem letzten, liebevollen *Adiós*:

Markus und Raquel Lang-Server, Wake Forest, USA

mit Natasha und Nicolas

Béatrice und Stéphane Gay-Lang

mit Grégory und Maeva

José Boluda Espinel, Málaga, Spanien

Maria Noel, José Alberto und David Boluda Martin de la Sierra

mit Familien, Málaga, Spanien

Vanessa Fabiano mit Familie, Madrid, Spanien

Verwandte und Freunde

Wir bedauern, dass die Beisetzung und Abdankung aufgrund der aktuellen Situation nur im kleinen Kreis stattfinden kann.

Traueradresse: Béatrice Gay-Lang, Starenstrasse 25, 4103 Bottmingen